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有意義な夏休みにするために 
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中学校生活最後の夏休み、大切に･･･ 

 先日、市中学校音楽会が行われ、３年生は校歌と合唱曲「友～旅立ちの時～」を歌いました。美し

く堂々とした歌声は本当に素晴らしく、3年生の「友」への思いがしっかりと曲を通して伝えられた合

唱となったと思います。また、吹奏楽部の演奏は、会場全体にノスタルジックな響き、幻想的な雰囲気

を醸し出し、非常に迫力ある演奏に圧倒されました。今後、この動画は市内ケーブルネットで配信され

ることになっています。昨年同様、無観客での開催となってしまったことが非常に残念でなりません。

生徒たちは、急な予定変更等があった場合でもしっかり対応し、どんなときにも精一杯頑張ることや他

と協力し合うことの大切さを日々の生活の中でしっかりと学びとっていると感じます。様々なことが予

測困難な時代となっていますが、そんなときこそ、「友」と助け合い、支え合い、たくましく育っていっ

てほしいと心から願っています。 

これから、夏休みがスタートします。オープンハイスクールへの参加等を通して、より自分の進路へ

の具体的展望をもち、目標へのモチベーションを高めてほしいと思います、また、「夏を制する者は、受

験を制す」という言葉があるように、夏休みの頑張りが今後を大きく左右します。この期間に、是非苦

手分野を克服し、学力UP を図ってほしいです。中学校生活最後となる夏休みを有意義に過ごしてくだ

さい。 

 保護者の皆様には、相談されたいこと等がありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。家庭との

連絡を密にし、生徒たちをサポートしていきたいと思っています。また、夏休みは、夏休みならではの

開放感もあり自由な時間が増えます。ご家庭におかれましても、時間のけじめや日常の過ごし方につい

て、アドバイスをよろしくお願いいたします。 

３学年主任  

・安全に気を付け、事故のないようにしよう 

・たくましい心と体をつくろう 

・目標をもち、計画的に学習に取り組もう 

・家庭や地域社会の一員として行動しよう 

市中学校音楽会に参加して 

～放映予定～ 

能越ケーブルネット 
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夏季休業中＆２学期始めの予定 

７月２３日（土）県民体育大会、通信陸上（～２４日まで） 

   ２５日（月）夏季休業（８月28日まで） 

   ３０日（土）中部日本吹奏楽コンクール 

８月 １日（月）北信越大会（長野県：～５日まで） 

    ６日（土）親子ふれあい資源回収 

   １１日（木）山の日 

   １２日（金）北陸吹奏楽コンクール 

   １３日（土）学校閉庁日（～１７日）  

   １７日（水）全国中学校体育大会（～２６日） 

   ２０日（土）資源回収予備日 

   ２９日（月）始業式、給食開始、西條デー 

   ３０日（火）実力テスト（社・国・理） 

  ３１日（水）実力テスト（英・数） 

９月 １日（木）運動会予行 

    ３日（土）運動会 

    ４日（日）運動会予備日 

    ５日（月）振替休業 

夏休みのオープンハイスクールの詳しい

日程は、別紙をご覧ください。 

参加できなくなった場合や遅れそうな場

合は、必ず中学校へ連絡をお願いします。 

その場合は中学校から高校へ連絡します。 

（TEL ９１－１３１５） 

中学生未来応援塾 日程 

始業式 ８月２９日（月）

 

始業式        【持ってくるもの】                   

学活         □夏休みの課題         □筆記用具                                        

応援練習       □夏休みの生活ノート      □水筒                                        

給食あり       □雑巾２枚           □タオル      

             □給食エプロン・帽子・マスク  □体操服   □成績連絡票、通知表                            



 

市中学校音楽会を振り返って 

 

 

 

 音楽会で心に残ったことが二つあります。一つは吹奏楽部の演奏です。演奏が始まるととても迫力があり、感

動に震えました。一生懸命に日々練習してきたことがよく伝わってきました。２つ目は自分たちの合唱を、最高の

状態で歌うことができたことです。緊張していて表情が硬くなってしまいましたが、しっかりと最後まで歌いき

ることができました。この発表で学年の絆が強くなるのを感じました。最高の思い出ができ、この学年はきっとか

けがえのない学年になると思いました。                       １組 K.H  

 

 他の学校の演奏が聴けなくなり残念でした。吹奏楽部の演奏はとても迫力がありました。中でも坂

下さんのドラムがすごくかっこよかったです。校歌では、しっかり息を吸えたし、声も出せました。

「友」の伴奏では、はじめの方で一音ミスをしてしまい少し悔しさを感じましたが、今までで一番思

い切り弾くことができたと思います。ここまで皆で本気で、一生懸命練習してきてよかったです。改

めて伴奏することの大変さを感じましたが、これからもクラスのために貢献できるよう行動していき

たいです。練習は大変でしたが、振り返ってみるととても楽しい時間でした。  １組 T.M 

 

 ホールは体育館と響き方が全然違いすごく響いてきて、歌っている自分自身も鳥肌が立ちました。

「WOW WOW」のところが個人的に一番よかったと思います。とても強く歌えたし、その後の弱さ

も表現でき、強弱をつけることができたと思います。だんだんと曲に乗ることができ、自然に体が揺

れました。ステージで合唱しているビデオを観て、アルトパートがしっかり聴こえ、女声だけの部分

のハーモニーがとてもきれいだなと思いましたが、あまり体が揺れていないことに驚きました。自分

たちが思っている以上に体で表現しないといけないのだと思いました。今回の発表で学んだこと、思

ったことを合唱コンクールにも活かしていきたいです。            １組 N.S 

 

 ５月半ばから練習してきて、待ちに待った本番でした。梅雨も明け、暑い体育館の中での練習も頑

張りました。たくさん汗をかきながら、廣瀬先生にもたくさん教わりました。おかげでステージでは

一番よい合唱を届けることができました。本番では、ステージに上がっての練習からすごく緊張して

いて、最初の声がでるか不安でしたが、しっかりと出せてよかったです。初めてこのような舞台で歌

い、とても緊張しましたが、次もこの経験を活かして頑張りたいです。     １組 H.Y 

 

 合唱では声もあまり裏返らず、いつもよりたくさん声を出して歌うことができたと思うのでよかっ

たです。しかし、前日に変更になったソプラノパートをあまりきれいな声で歌うことができなかった

ので、少し悔しかったです。それでもハーモニーは今までで一番きれいに重なっていた気がしたので、

個人的には今までで一番きれいで素敵な合唱になったと思いました。吹奏楽演奏では、真ん中のF音

が裏返ってとても焦りました。瀬尾先生が来られていて驚きましたが、前日のレッスンで教わったこ

とを思い出しながら演奏できたのでよかったです。しかし、自分でも納得のいかないところや技術面

で未熟なところがたくさんあるので、次のコンクールに向けて少しでも今の演奏よりよい演奏ができ

るように頑張りたいです。                         ２組 K.M 



 

 

 本番では今までにないくらいの鳥肌が立つほど素晴らしい歌を歌えました。他人の素晴らしい演奏

に感動して鳥肌が立つことはありましたが、初めて自分たちの歌で歌いながら鳥肌が立ちました。そ

のくらいこの歌はよかったと思います。約二か月の間ずっと練習をしてきて、音程が合わず不安にな

ったり、リーダーとして声掛けをしても周りがあまり反応してくれなくて落ち込んだりと、いろいろ

なことがありました。だけど、諦めず何度も歌ったり、周りの皆にたくさん声を掛けて盛り上げたり、

いろいろなことを全員で頑張ってきたことが今に繋がったのだと思います。特に廣瀬先生のレッスン

では、全員が一つにならないこともありましたが、たくさん練習を積み重ね、最後のレッスンの時に

は少し褒めてもらえて嬉しかったです。本当にいろいろな方にお世話になりながらこの「友」が歌え

たのだと思います。練習の時から頑張っていましたが、本番では限界を超えて歌えたと思っています。

残念ながら他校との聴き合いはできませんでしたが、自分の中では西條中が一番良かったと思うし、

一曲に一番心を込めて歌えたと思っています。テレビで聴く人にも私たちの思いが伝わればいいなと

思います。また、東日本大震災が起こった時に作られたこの曲は、私たちとは異なる思いも込められ

ていると思います。たくさんの意味や気持ちが込められた歌だからこそ、自分たちでこの曲を最高の

形で披露したいと思いながら歌いました。二か月間どんな困難があっても乗り越えてこられたのも

「友」という曲があったからだと思っています。友の皆や、教えてくださった先生方、支えてくれた

方々といったいろいろな人に感謝したいなと思いました。           ２組 Y.A                           

 

 今までで一番よい合唱ができてよかったです。この日のためにたくさん練習し、たくさん声を出す

など、暑い中でも頑張ったからこそ、本番ではよい合唱ができたのだと思います。友の大切さを改め

て感じました。運動会や合唱コンクールもあるので、この経験を活かし、次も精一杯全力で頑張りた

いと思います。                              ３組 O.S 

 

 本番でしっかりと歌うことができてよかったです。姿勢が少しふらついてしまうときがあったの

で、今後改善したいと思います。校歌では「学園」の「えん」を伸ばすことを意識し大きな声で音程

を外すことなく歌えました。また、「我が西條」を伝えることができたと思います。「友」も練習の

成果を発揮し、とてもうまく歌えました。ヴォカリーズのところは男子４人で歌ったので少し緊張し

ましたが、高い声のまま歌いきることができました。音楽会は終わりましたが、合唱コンクールもあ

るので、今回のようにうまく歌えるよう頑張っていこうと思います。      ３組 M.K 

 

 音楽会の合唱では、今までのレッスンで言われたことや、パート練習・全体練習の成果を出しきっ

て、今までで一番よい合唱ができたなと思いました。皆が一つのまとまった合唱にしようと精一杯歌

っていたので、とてもよい雰囲気でした。後悔のない合唱になりました。自分たちのステージで歌っ

ているビデオを観て、蔵さんを中心にまとまった合唱ができているし、体の動きなどの見た目からも

思いが伝わってくるなと思いました。                    ３組 Y.M 

 

 本番では今までで一番いい演奏ができ、たくさん練習をしてきた成果が出せました。二か月間学年

全体で練習し、最初のころよりもとても上手になったと思います。廣瀬先生や扇谷先生、安養先生を

はじめ、多くの先生方にいろいろなことを教えてもらい、合唱に関するたくさんのことを学びました。

今までは気にすることのなかった強弱記号や、表現に関する記号を意識して歌うことができました。

個人としても今までで一番いいものを出すことができました。次は合唱コンクールに向け、クラスで

も頑張っていきたいです。                         ２組 T.T 


